

REISEINFORMATION



EIN TAG AM MEER: SCHEVENINGEN - BUSREISE NIEDERLANDE / SÜDHOLLAND

REISEPROGRAMM:

Unsere Klassiker im Sommer: Wir bringen Sie einen Tag ans Meer und natürlich auch wieder zurück. Genießen Sie die freie Zeit am Strand, bummeln Sie entlang der Promenaden oder erkunden Sie die Stadt.

Termine: 28.05. | 30.06. | 26.07. | 24.08.

Abfahrt: Bonn 06:00 Uhr – Köln 06:45 Uhr – Deutz 07:05 Uhr

Rückfahrt: ca. 16:30 Uhr

INKLUDIERTER LEISTUNGEN

- Busfahrt

HIGHLIGHTS

- Tagesfahrten

STÄDTE

Scheveningen

Scheveningen ist ein Küstenbezirk in Den Haag, Niederlande. Es liegt an der Nordseeküste und ist ein beliebtes Touristenziel für seinen Strand, seine Seebrücke und verschiedene Attraktionen. Scheveningen hat eine lange Geschichte als Fischerdorf und hat sich zu einem modernen Ferienort mit einer großen Auswahl an Restaurants, Hotels und Nachtleben entwickelt.

Eine der berühmtesten Attraktionen in Scheveningen ist das Kurhaus, ein Grand Hotel aus dem 19. Jahrhundert, das im Laufe der Jahre viele bemerkenswerte Gäste beherbergt hat. Ein weiteres beliebtes Ausflugsziel ist der Pier von Scheveningen, der einen herrlichen Blick auf das Meer und die Küste bietet und über verschiedene Restaurants, Geschäfte und Sehenswürdigkeiten verfügt.

Scheveningen ist auch für seine jährlichen Veranstaltungen bekannt, wie das Internationale Sandskulpturenfestival von Scheveningen, das Drachenfest von Scheveningen und das Feuerwerksfestival. Darüber hinaus gibt es viele Aktivitäten für

Besucher, darunter Surfen, Kitesurfen und Radfahren entlang der Küste.

Insgesamt ist Scheveningen ein lebhaftes und pulsierendes Reiseziel, das für jeden etwas zu bieten hat, egal ob Sie einen erholsamen Strandurlaub oder ein aufregendes Abenteuer am Meer suchen.

LÄNDER

Niederlande

Die **Niederlande** sind ein Königreich, das seit 27. April 2013 von König Willem-Alexander (* 27. April 1967 in Utrecht als Willem-Alexander Claus George Ferdinand), Prinz von Oranien-Nassau, Jonkheer van Amsberg, regiert wird.

Bei einer Bevölkerungszahl von rund 14,4 Millionen auf einer Fläche von 41.600 km² ist das Land beinahe überbevölkert. Das Land besteht heute aus 11 Provinzen. Vom einstigen Kolonialreich (Indonesien, Neuguinea, Guyana) sind nur noch einige Inseln in der Karibik verblieben (z.B. Curacao) - und einige tausend Indonesier, die im Mutterland eine neue Heimat fanden und die eher deftige holländische Küche und einige pikante südostasiatische Gerichte bereicherten.

Die Niederlande grenzen an die Nordsee, Deutschland und Belgien. Mehr als die Hälfte der Fläche liegt unterhalb des Meeresspiegels: Man hat sie durch Deichbau dem Meer abgerungen. Über 100 m Höhe erhebt sich das Land nur im Geest, der landeinwärts gelegenen sandigen Hügelregion und im Süden, im niederländischen Teil des Rheinischen Schiefergebirges.

Der Name „**Holland**“ kommt von „Holtland“ (Holzland, Waldland) und wurde erstmals 866 für die Gegend um Harlem erwähnt.

Wenn man „Holland“ hört, so denkt man in erster Linie an Windmühlen, Blumen, Fahrräder, Käse, Holzschuhe und an die weltberühmten niederländischen Maler, wie Rembrandt, Breughel oder van Gogh.

Holland lebt aber heute nicht mehr nur von alten Traditionen, sondern hat sich vielmehr zu einem modernen Industriestaat entwickelt, der Handelsbeziehungen mit der ganzen Welt unterhält. Viele bedeutende Unternehmen haben ihren Sitz in den Niederlanden, z.B. die Erdölfirma Shell, die Unilever-Nahrungsmittelindustrie, die Philips-Werke, die 1891 in Eindhoven als Glühlampenfabrik gegründet wurden, die DAF-Automobilwerke, Fokker (nach dem Flieger Antony Herman Gerard Fokker benannt), um nur einige zu nennen. Die holländische Wertindustrie ist die fünftgrößte der Welt, Amsterdam ist für die Diamantenverarbeitung berühmt, niederländische Brauereien exportieren ihr Bier in alle Welt, ebenso wie die Gärtnereien ihr in Treibhäusern gezogenes Obst und Gemüse. Nicht zu vergessen die bekannten Likörfabriken (Bols, Genever) und die Molkereibetriebe, die den berühmten Käse herstellen; und nicht zuletzt ist Holland auch der größte Gewürz-Importeur Europas.

Interessant ist hierbei, dass die Niederlande ein rohstoffarmes Land sind. Noch interessanter ist in diesem Zusammenhang, dass die Niederländer Meister in der Verarbeitung von Rohstoffen aller Art sind, die größtenteils auf dem Seeweg ins Land gelangen. Durch die Tatsache, dass Rotterdam der größte Hafen der Welt ist, ist auch das Binnenverkehrswesen auf Flüssen, Kanälen, Straßen und Bahnen ausgezeichnet ausgebaut, so dass das Transitwesen zu einem führenden Erwerbszweig der Niederländer geworden ist.

REISEBILDER



REISECHECKLISTE

Vor Antritt einer Reise kommt man oft noch ins Grübeln, ob man wohl alles eingepackt hat. Um dann aber mit gutem

Gewissen in den Urlaub starten zu können, haben wir für Sie eine Checkliste erstellt.

[Download Reisecheckliste](#)

REISECHECKLISTE

Dokumente/Geld:

- Allergie- / Impfpass
- EC-Karte, Kreditkarte, PIN-Codes für Karten (getrennt aufbewahren)
- Bargeld (Euro)
- Fremdwährung (eventuell auch vor Ort Wechselmöglichkeit)
- Reisepass, Personalausweis (Gültigkeit prüfen)
- Unterlagen Reiseversicherung
- Visum (falls benötigt)

Hygiene/Apotheke:

- Notwendige Medikamente (z.B. Augentropfen, Insulin, Kontaktlinsen etc.)

Sonstiges:

- Brille (Sonnenbrille, Lese- / Ersatzbrille)
- Kamera (Batterien, Akkus, Ladegerät, SD-Karte, Filme)
- Mobiltelefon (Ladegerät, PIN- und PUK-Code, Kopfhörer)
- Regenschirm
- Nackenkissen
- Kopfbedeckung

Für Unterwegs:

- Eventuell : z.B. Zeitungen, Bücher, Reiselektüre ,Reiseführer, Stadtführer usw.

Fähre:

- eigenes Handgepäck (notwendige Kleidungsstücke, Toilettenartikel), Hauptkoffer verbleibt meistens im Bus

Für weitere Informationen:

<https://www.auswaertiges-amt.de/de/ReiseUndSicherheit>